



Universidad de sureste

Pasión por educar

Asignatura

Salud publica

Catedrático

Dr. Víctor Manuel Nery Gonzales

Carrera

Lic. Enfermería

Tema

FORMAS DE EVALUAR LA INTERVENCIÓN EN SALUD PÚBLICA

Alumna

Clarita del Carmen López Trejo

3er cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas 2 de julio del 2020

Introducción

En este vamos veremos cómo podemos evaluar la intervenciones en salud publica ya que La evaluación de intervenciones de salud pública es un proceso sistemático y objetivo encaminado a determinar la relevancia, efectividad e impacto de las intervenciones en salud pública.

Ya que para poder llevar los necesitamos básicamente establecer los criterios que se consideran relevantes para determinar si se han cumplido los objetivos de la intervención, definir los indicadores que utilizaremos para medir el criterio en cuestión y fijar los estándares de cumplimiento del criterio considerado óptimo.

Al igual veremos que para evaluar las intervenciones de salud pública se basa en dos principales que son control y prevención. Ya que tiene como resultado de las enfermedades que se presenta.

FORMAS DE EVALUAR LA INTERVENCIÓN EN SALUD PÚBLICA.

La Comisión de seguimiento del código PAOS, encargada de la supervisión de la aplicación del código, se reúne periódicamente para analizar los informes de evaluación de procesos realizados por Autocontrol, en los que se presentan los datos acerca de las reclamaciones y solicitudes de —copy advicell (revisión de un anuncio previa a su emisión) tramitadas por este organismo. Sin embargo, el último informe publicado data del año 2007.

Asimismo, la Comisión emite informes sobre las infracciones detectadas y las sanciones impuestas.

Por el contrario, el Ministerio de Sanidad nunca ha publicado informes de la evaluación de procesos del Convenio de colaboración entre el Ministerio de Sanidad y la Asociación Nacional Española de Distribución Automática.

Una evaluación independiente de esta intervención publicada recientemente muestra que las actividades previstas en el convenio no se llevaron a cabo.

La evaluación de intervenciones de salud pública es un proceso sistemático y objetivo encaminado a determinar la relevancia, efectividad e impacto de las intervenciones en salud pública, a la luz de sus objetivos, que permite ya que nos permite Introducir cambios y correcciones durante la fase de ejecución de la intervención.

A demás existe dos tipos de evaluación previas a la puesta en marcha de una intervención en salud pública y que, por tanto, no serán objeto de nuestro estudio ya que la primera es Evaluación de necesidades y estructura y Evaluación económica.

Más que nada esos dos punto se basa en Determina si una intervención e necesaria en función del problema de salud pública que queremos abordar y los recursos estables disponibles. Y en Comparar diferentes intervenciones en términos de efectividad (beneficio) y coste.

Las evaluaciones previas deben llevarse a cabo en las fases iniciales del proceso de planificación sanitaria; mientras que la evaluación de las intervenciones de salud pública. Para poder llevar a cabo la evaluación.

no importa del tipo que sea, es preciso establecer los criterios que se consideran relevantes para determinar si se han cumplido los objetivos de la intervención, definir los indicadores que utilizaremos para medir el criterio en cuestión y fijar los estándares de cumplimiento del criterio considerados óptimos.

Para la evaluación de procesos debe obtenerse de forma continuada mediante el uso de una combinación de técnicas cualitativas y cuantitativas, incluyendo observaciones, notas de campo, entrevistas, cuestionarios, registros y publicaciones (folletos, notas de prensa, artículos, informes, etc.).

Si la intervención es efectiva sería su capacidad para modificar los hábitos del desayuno de los menores; el indicador para medir el cumplimiento de ese criterio.

La evaluación de proceso tiene por objeto determinar si el programa está siendo ejecutado tal cómo fue diseñado, detectar disfunciones o desviaciones respecto de la programación inicial e introducir sobre la marcha las medidas correctoras necesarias. La evaluación de procesos contempla varias dimensiones

Al igual las intervenciones en la salud pública es una forma de encargada de la supervisión de la aplicación del código, se reúne periódicamente para analizar los informes de evaluación de procesos realizados por Autocontrol, en los que se presentan los datos acerca de las reclamaciones y solicitudes.

La evaluación de resultados determina el grado en que se han cumplido los objetivos de la intervención y, por tanto, requiere que éstos hayan sido definidos claramente. Se trata de un análisis de la efectividad de la intervención mediante una evaluación de resultados a corto plazo, donde suelen analizarse indicadores intermedios o proximales (factores preventivos o de riesgo del problema de salud de interés).

Los cambios asociados con los programas de prevención de la enfermedad y promoción de la salud pueden evaluarse mediante el uso de cuestionarios.

La evaluación de resultados debe llevarse a cabo una vez que la ejecución de la intervención ha finalizado y, en el caso de medidas legislativas, tras un periodo razonable de aplicación de las mismas.

Asimismo, es conveniente realizar una segunda evaluación al cabo de cierto tiempo para comprobar si los cambios producidos como consecuencia de la intervención son sostenibles en el tiempo. Por último, también se puede realizar una evaluación de la eficiencia del programa, mediante una de las técnicas desarrolladas para tal fin, como los análisis costebeneficio o coste-efectividad.

La evaluación de resultados determina el grado en que se han cumplido los objetivos de la intervención y, por tanto, requiere que éstos hayan sido definidos claramente. Se trata de un análisis de la efectividad de la intervención mediante una evaluación de resultados a corto plazo, donde suelen analizarse indicadores intermedios o proximales (factores preventivos o de riesgo del problema de salud

de interés). Los indicadores pueden medir cambios en conocimientos, actitudes y comportamientos

La evaluación del impacto trata de determinar en qué grado ha influido la intervención en el estado de salud, la morbilidad, mortalidad y calidad de vida de la población diana

Este tipo de indicadores distales, a medio o largo plazo, son más difíciles de atribuir a una intervención concreta, no solo porque debe pasar mucho tiempo para que se produzcan los cambios deseados en los indicadores, sino también porque esos efectos están influidos por numerosos factores ajenos a la intervención.

La evaluación del impacto requiere habitualmente un diseño de tipo experimental y un seguimiento a largo plazo. No obstante, en ocasiones se puede hacer uso de la evidencia científica disponible para extrapolar posibles efectos en indicadores distales a partir de los resultados obtenidos en indicadores proximales.

Por. Ejemplo, existe evidencia científica que relaciona la presencia de obesidad infantil con el riesgo de enfermedad cardiovascular en la vida adulta. Por tanto, a partir de los resultados relativos a la reducción del riesgo de obesidad con el programa paseo se podría extrapolar una posible futura reducción del riesgo cardiovascular de los estudiantes que recibieron la intervención.

La evaluación de proceso tiene por objeto determinar si el programa está siendo ejecutado tal cómo fue diseñado, detectar disfunciones o desviaciones respecto de la programación inicial e introducir sobre la marcha las medidas correctoras necesarias. Ejemplo, existe evidencia científica que relaciona la presencia de obesidad infantil con el riesgo de enfermedad cardiovascular en la vida adulta

La evaluación del impacto trata de determinar en qué grado ha influido la intervención en el estado de salud, la morbilidad, mortalidad y calidad de vida de la población diana. Este tipo de indicadores distales, a medio o largo plazo, son más difíciles de atribuir a una intervención 86 concreta.

En este caso se utilizaron evaluaciones distintas para la salud ya que para La evaluación de tus intervenciones es un paso muy importante en el proceso de mejorar la salud de tu población.

La evaluación te permitirá conocer que tu trabajo está siguiendo la dirección adecuada y que tus esfuerzos están siendo efectivos y eficaces.

La evaluaciones de las intervenciones de la salud publica siempre Constituye un pilar imprescindible en el desarrollo de políticas de salud, aunque no está exenta de controversias. Su desarrollo requiere la utilización de resultados de investigación, aunque hay grandes escollos derivados de un tradicional enfoque

evaluativo basado en el ensayo clínico como patrón de oro, consolidado con el auge de la Medicina Basada en la Evidencia.

La toma de decisiones clínicas basada en la concepción típica de práctica basada en la evidencia, en condiciones idóneas tiene en cuenta el mejor conocimiento disponible, la experiencia y habilidades clínicas y las conjuga con las preferencias de los pacientes, para establecer una decisión que recoge tanto las mejores pruebas como los valores y preferencias de las personas.

a evaluación de intervenciones en Salud Pública es inevitable la utilización de resultados de investigación, aprovechando los métodos ya desarrollados y conocidos pero que no bastan por sí mismos, ya que en el universo sanitario tradicionalmente se ha tomado como patrón de oro para juzgar cualquier intervención el estudio aleatorizado y controlado

Conclusión

La evaluación es una parte esencial de las intervenciones publicadas basada en la evidencia científica que nos permite introducir cambios y correcciones durante un lapso de tiempo en la ejecución y proporción e información que se presenta para planificar forma de evaluaciones de la intervenciones de la salud pública.